

2015年5月27日

各位

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社

CSR活動 「青少年を守ろう！」キャンペーン【朝日中高生新聞】寄贈

伊藤忠アーバンコミュニティ株式会社（本社：東京都中央区 代表取締役社長 長田 邦裕）は、CSR活動の一環として、2015年、東京都中央区にある「中央区立日本橋中学校」へ【朝日中高生新聞】を寄贈させていただきましたのでお知らせいたします。

当社ではこれまでも同社が実施した「交通事故防止キャンペーン」に賛同いたしました。引き続き本キャンペーンのテーマ「子どもたちが安心して暮らせる環境づくり」に賛同し協力いたしました。寄贈した【朝日中高生新聞】は社会的に大きな出来事や身近なニュースを分かりやすくまとめてあり、勉強法などの受験に役立つアドバイスも掲載されています。

日本橋中学校では図書室に新聞のスタンドラックを設置し、生徒が休み時間に落ち着いて新聞が読めるように配慮されています。同校の教育目標に「考える人になろう」がありますが、寄贈させていただいた新聞の購読により考える力を養っていただき、知識や道徳観念を身に付け、成長される一助になれることを願うとともに、今後も社会貢献活動を継続的に取り組んでまいります。



スタンドラック設置の図書室



寄贈の新聞とスタンドラック



新聞を読む生徒のみなさん



以上